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第５３０回例会 平成２０年７月１７日(木) プログラム「決算・予算説明」  

前回第５２９回例会[７月１０日（木）]の報告  於：東急イン 

【会長アドレス】会長 右田省二 
北海道洞爺湖サミットも終わりました。資源高問題やドル安、景気の減速とインフレの同時進行への処方箋

は聞けずに終わりました。地球環境問題については各国の首脳が同一テーマで話し合ったことに意義はあった

ようですが、具体性に欠けていたようです。翻って、我々ロータリーは地球温暖化対策に対しては具体的なプ

ログラムを持ち合わせてはいないようです。今後、わがクラブでも検討してみてはいかがでしょうか。 
私が注目したのはサミット会場に展示されたエコ技術です。日本の総力をあげて主要なエコ対策の技術の

数々です。特に自動車への応用が期待される燃料電池については世界トップの技術を持っているようです。バ

イオエタノールは既成の技術でもすぐ応用可能ですが、世界の食糧問題に連動しますし、将来の最善の燃料は

水素ということになるでしょう。ただし水素の輸送や供給については様々な手法が開発されていますが、現在

いずれも課題があり燃料電池車が普及するにはどの手法が主流になるか不透明です。現在以下の方法が検討さ

れています。 
１. 水素をガスの状態で扱う方式・・・高圧水素ガスのインフラ整備が必要 

車のガスタンクが大型になりがちなのも欠点 
２.ガソリンやメタノールから水素を取り出す方式・・・反応器の小型化が困難 
３.水素を貯蔵できる特殊な合金を開発してタンクの代わりに使う方法は非常に重くなるため車載は不可能 
４.水素を冷却した液体水素で貯蔵輸送するが、冷却設備や冷却のためのエネルギーが必要 
５.新日本石油と日立製作所は燃料電池自動車に使えるサイズにまで水素発生装置を小型化できる技術を開発 

将来性のある技術への投資という観点からみれば、皆さんの投資活動の一助となることですが、今日のテー

マは投資の観点からではなく我々個々の生活の中にエコ概念を取り入れ実践していこうというのが主眼です

ので、決してホンダに投資しろとか三菱自動車に投資しろとか言っているのではないことはご理解ください。

福石さんのトヨタもエコ自動車で頑張っています。 
【会務報告】幹事 国師博久                      
① 安満ガバナーより地区委員会委員へお礼状が届いています。 

地区クラブ奉仕委員会副委員長 西孝一君  ローターアクト委員会委員 市川孝栄君 
ＧＳＥ小委員会委員長 赤塚晴彦君     米山奨学委員会委員 平恵子君 

② 地区会員増強セミナー7/12（土）12：00～メインホテルナカムラにて（蓑原委員出席予定） 
③ 地区ロータリー財団セミナー7/13（日）加音ホールにて（右田会長、国師幹事、横山委員長出席予定） 
④ 毎年協賛しています「メダカのコンサート」8/10（日）宝山ホールにて チケット希望者は事務局まで 
【2007～2008 年度連続出席者表彰】 
ﾎｰﾑｸﾗﾌﾞ 100％・・・３名 
西孝一君（1997 年 4/10 創立よりﾎｰﾑｸﾗﾌﾞ 100％） 
池田耕夫君（1997 年 11/27 入会より  〃 ） 
横山武博君（4 年連続ﾎｰﾑｸﾗﾌﾞ 100％） 
ﾒｰｷｬｯﾌﾟ含む 100％・・・16 名 
市川孝栄君・石塚義一君・川原篤雄君・栫秀一郎君

国師博久君・小山田吉治君・松田泉君・右田省二君 
森妙子君・森山隆治君・永田優治君・野元博志君 
重久哲也君・庄司教克君・佐藤俊一君・平恵子君 

 
 
 



 
【プログラム】年間活動方針発表   （抜粋） 
クラブ奉仕委員会（松田泉委員長）ＲＩのテーマ”夢

をかたちに“の下、ＣＬＰで構成された新しい 5 つ

の委員会が、活発にスムーズに活動していくよう援助

する。会員増強維持委員会（石塚委員長）純増 3 名

を目指し、推薦者リストの作成をする。入会のしおり

を渡して入会を勧め、新会員の入会式を行う。 
例会運営委員会（栫委員）楽しく出席したくなる例会

にするべく全員参加型トークのある例会や月 1 回程

度の話題性のある外部卓話を目指す。 
親睦活動委員会（藤崎委員長）ロータリーの原点であ

る会員の親睦が活発になる様な例会作り及び各種行

事を企画し、会員一人一人が主役になれる様な行事運

営に努める。会報・広報委員会（森副委員長）「ロー

タリーの友」「ガバナー月信」を通してロータリーの

原点や活動を紹介し、会員の理解を深める。クラブＨ

Ｐを新しく充実させ、またメディアとともに活用し、

地域や一般市民に対してロータリーの理解を深める

広報活動を実施していく。会員選考・研修委員会（岩

田委員長）会員選考に当っては、基本方針に基づき、

速やかに対処し報告書を理事会に提供する事で、会員

増強に寄与する。ロータリー大学を年５回開催し新会

員へのオリエンテーションを実施する。クラブ例会、

クラブフォーラム等における情報提供に協力。あらゆ

る地区研修会合への出席を奨励する。 
職業奉仕委員会（前田委員長）例会での「四つのテス

ト・ロータリーの綱領・職業宣言文」の掲示と唱和 

を行い、会員（特に新入会員）に対して「四つのテス

ト・ロータリーの綱領・職業宣言文」を配布し、職業

奉仕とは何なのか考えていただく。10月職場訪問例

会を実施予定。 

地域・国際奉仕委員会（川原委員長）地区大会出席

と RI 会長代理受入側面支援と協力を行う。友好クラ

ブタイ国ケンクーン RC との親善交流 WCS の研究・

検討。GSE プログラムと青少年交流奨学生への協力。

国際大会、地区大会、周年行事等の参加。 

 
【ニコニコＢＯＸ】 
◆右田省二君 
今年度一年間宜しくお願いいたします。心配しており

ますので、励ましてください！ 
◆平恵子君 
西尾正則鹿児島大学理学部教授、「鹿児島人工衛星」

が選ばれて、おめでとうございます。ロケットが打ち

上がり、成功を祈ります。西尾教授が当クラブで卓話

をしていただいた事、皆様は覚えてますか？ 
◆前田正幸君 
家内の誕生日に素敵な花、有難うございます。 
（奥様からも丁寧なお礼状が届いています） 
◆田中応征君 
藤崎さん、情報誌「ミズ」にアインシュタイン・ラブ

鹿児島展の記事をタダで掲載していただくことにな

り、有難うございます。感謝いたします。 
◆栫秀一郎君  
わが広島カープの事が、新聞上段に大きく書いてあり 
ました。一年に一回のことで、うれしくてうれしくて

うれしくて。 
◆松田泉君  
７月３１日午後７時から宝山ホールで霧島音楽祭の

宝山ホール公演があり、合唱で出演します。今までで

最も難しい、宮沢賢治の『永訣の朝』を歌います。チ

ケット 3,500 円です。ぜひ聴きに来て下さい。 
《ニコニコ BOX 累計額 ￥２５，０００－》 
 
 
 

 
 
 
 

 

 
 
 
 

 
 

 

出 席 報 告 会員数 出席数 出席率％ 

第 529 回 7月 10 日(木) 52（51） ３４ ６６．６７ 

第 527 回 6月 26日(木)訂正 52（51） ４１ ８０．３９ 

市内他ＲＣプログラム  ★例会時間・場所等の変更  
月日曜 ＲＣ プログラム 例会場 

7 月 18 日（金） 鹿児島ＲＣ プロバス及びローターアクト会長挨拶 山形屋 
7 月 21 日（月） 中央ＲＣ 祝日のため休会 山形屋 
7 月 22 日（火） 東南ＲＣ ガバナー補佐訪問 ｻﾝﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ 
7 月 22 日（火） 城西ＲＣ  クラブ協議会（決算報告・予算説明） 東急イン 
7 月 23 日（水） 南ＲＣ 第２回クラブ協議会 公式訪問前 ガバナー補佐訪問 ｻﾝﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ 
7 月 23 日（水） 西ＲＣ クラブフォーラム（出席・ＳＡＡ・親睦） 山形屋 
7 月 23 日（水） 西南ＲＣ ★夜の例会（公式訪問前クラブ協議会）18：30～ ゆうづき 
7 月 24 日（木） 東ＲＣ 涼風会合 18：30～ 山形屋 
7 月 24 日（木） 北ＲＣ  クラブ協議会（２０周年部会活動方針発表） 東急ホテル 
 

《次回（第 531 回）例会のお知らせ》     

日時：Ｈ20 年 7 月 24 日(木)18：30～  
場所：東急イン２Ｆ 

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ：夜間例会（会長・幹事就任パーティ） 
 
＜RCC サザンフレンズ例会のお知らせ＞ 
日時：Ｈ20 年 7 月 19 日（土）13：00～ 
場所：赤塚学園 
クラブ定款第 8条第 1節に基づきﾒｰｷｬｯﾌﾟ扱い

になります。皆さんお気軽に出席下さいます

よう、お願い致します。 
 


